

Raios 1020 BF

Euer Hochgeboren.

ich muss Euch mitteilen dass der Heerbann des Herzogs und des Kaisers Menzheim in Eurer Abwesenheit erreicht hat. Nach altem Recht blieb mir keine andere Wahl als dem Heerbann Folge zu leisten.

Unsere Truppen haben sich unter dem Befehl von Junkerin Dimionia Dergelstuster dem Heerzug der Weidener Marschallin Walburga von Löwenhaupt angeschlossen. ebenso natürlich die Drachenpforter Schützen unter Hauptmann Rendrian Wölf.

Das kaiserliche Heer zieht wohl über Warunk und Elamsbrück bis nach Ysilia. der tobrische Herzogensitz wird vermutlich gegen Mitte des Mondes Rondra erreicht werden.

Verzeiht meine eigenmächtige Entscheidung. doch herrschte in dieser Sache unverzüglicher Handlungsbedarf. Ich hoffe ich habe in Eurem Sinne gehandelt. Natürlich nehme ich die volle Verantwortung auf mich.

Hochachtungsvoll Eure Hofmarschallin
Tjeiha von Griebenstein-Nordhag